

外食ウォーズ



替えさせた。

「再生するに際し、

このアーケード街が昭和39年の東京オリンピック開催時に土産物屋

浜倉的商店製作所（東京・有楽町）社長の浜倉好宣氏（45）

「顔写真」は、転廃業を余儀なくされた魚屋、飲食店、商業施設などの代表者から助けを求め

られ、「浜焼き酒場」、「横丁岡、熊本4県が参加、各県名産スタイルの複合飲食店」などを

「プロデュースし、再生してき

た。業界人からは、「飲食店・商業施設の必殺再生屋」と呼ば

れている。浜倉氏はJR東日本から依頼され、東京・有楽町2丁目、JR高架下のインターナショナルアーケード商店街の107坪

4区画を「有楽町産直飲食街」（2010年11月開業）に衣



須賀市生まれ。4人兄弟の末っ子だ。母方の京都

浜倉氏は1967年横須賀市生まれ。4人兄弟の末っ子だ。母方の京都

浜倉的商店製作所・浜倉好宣社長

数々の廃業寸前店を立ち直らせた「必殺再生屋」

嵐山・嵯峨野で育った。父が建売住宅の不動産屋を経営、しかた店で赤字経営。私が京料理のし、浜倉氏が中学2年生の時倒産。裕福だった家庭はどん底に落ちた。だが、浜倉氏はへこたれなかった。高校1年生の時から、「餃子の王将」（王将フードサービス）でアルバイトした。85年プールバーに職場を変えた。その店の経営者は数店舗の飲食店を経営、浜倉氏を社員に採用した。

「最初の仕事が京都駅の飲食店街にあった『お茶漬げ&トン」の社長は、その後もチャコ鍋



活況の恵比寿横丁

屋、ウナギの老舗などを買収し、浜倉氏に再生を託した。バブル崩壊でその会社は倒産したが、浜倉氏は「飲食店の再生屋」として、次のステップを踏み出した。以後、大阪に舞台を移し、持ち帰り弁当「ほっかほ

「横丁ブーム」火付け役に

「横丁ブーム」火付け役に、比寿横丁」で構成）に再生、自社でも直営の浜焼き酒場を出店した。これが「横丁シリーズ」の第1弾だ。斜陽の飲食店街の店主がツアーを組んで見物にやってくるほどの人気で、

「横丁ブーム」が起った。新業態の人気レストランを開発、ニューヨーク出店を成功させた。

「04年37歳で同社を退社。もう一度自分の原点に戻る。すなわち大衆酒場をやろうと決断しました。その時東京・深川の団塊世代の魚屋さん夫婦から、業態転換の相談がありました。開業したのが『オヤジと娘の浜焼き酒場』でした」この「鱈」ブーム

類同好会新宿えび通り本部」（客単価約3500円）を直営で開店、産地直結の店を10店舗ほど展開したいという。中間流通・外食支援事業者」として、その存在感はますます重みを増している。

（外食ジャーナリスト）